

令和7年6月30日

報道各位

新潟市立大鷲小学校

## 大鷲小学校5年生総合的な学習「私たちは米作り応援団！！」 新潟大学訪問見学について

大鷲小学校5年生は、総合的な学習「私たちは米作り応援団！！」という単元学習に取り組んでいます。4月に近隣の農家さんから、現在の米作りの課題についてお話を伺い、5月に田植えを体験したところです。課題の中には、気候変動により暑さが厳しくその対応が難しいというお話がありました。

これらの課題について調べ学習をしていたところ、子どもたちが「新大コシヒカリ」という暑さに強いお米が開発されたという情報を得ました。子どもたちは、「新大コシヒカリ」開発までの経緯を、ぜひ開発した先生からお聞きしたいという願いをもちました。

このたび、この願いを新潟大学様にお話ししたところ、新潟大学社会連携推進機構 特任教授 三ツ井 敏明 様の研究室訪問の許可を得、以下の内容について三ツ井教授からお話を伺うとともに、研究室見学をさせていただくことになりました。

### 〈三ツ井教授からお話ししていただく内容〉

- ・「新大コシヒカリ」開発までの経緯
- ・どんな研究なのか
- ・これからの米作りについて、子どもたちや未来に期待すること

この学習で、自分の住む南区の農業から、より広い視野をもって現在及び未来の農業への展望を子どもたちにもってほしい、また世界の環境問題について「今、自分ができることは何か」を子どもたちに考えてほしいという願いをもって、取り組んでいます。

つきましては、取材・広報にご協力くださいますよう、お願い申し上げます。

○ 日時 7月8日（火） 10：30～11：30

○ 会場 新潟大学産学連携共同研究棟1号棟 研究会議室

※ この学習は、新潟市南区特色ある区づくり事業「未来創造教室」の支援を受けて実践をしています。

※ 取材希望の方は、下記担当者までお問い合わせください。

大鷲小学校担当 柴澤明子（しばさわあきこ） TEL 025-362-5431